



Rechazan expertos aumento a apoyos sociales en 2026

El primer Paquete Económico que entregará el secretario de Hacienda, Édgar Amador Zamora, a la Cámara de Diputados no tendrá un aumento significativo en los programas sociales a diferencia del último año de Gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador, ya que las finanzas públicas son más estrechas.

Jafet Sánchez, experto en la temática financiera de la consultora Integra, advirtió que en el primer semestre del 2025 se destinó un billón de pesos a estos apoyos, lo que representó un aumento de 6%, a comparación con el 2024 en el mismo periodo.

“No vamos a ver un incremento tan significativo como lo vimos en el último año de López Obrador. Hay que recordar, el último año de López Obrador se autorizaron diversos incrementos para diversos programas, en particular el de los adultos mayores”, afirmó.

El especialista puntualizó que habrá un Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) que se aplicará a cigarros, gasolina, y a las bebidas azucaradas. Así como la Ley General de Aduanas para aumentar la recaudación.

A su vez, el especialista explicó la necesidad de una reforma fiscal “profunda” que aumente la base de contribuyentes, pero no es políticamente rentable para el gobierno. /**YALINA RUIZ**